

Philosophie der Tennisschule Montabaur

Tennis - und Mentaltraining

Die Tennisschule Montabaur hat das Ziel, Tennisspieler zu entwickeln und ihr Selbstvertrauen zu stärken.

Kinder und Jugendliche

Wir wollen besonders Kinder und Jugendliche fördern und ihnen ein attraktives Zuhause im Verein ermöglichen.



Ballschule 4 - 7 Jahre

Hier steht eine vielseitige ballmotorische Ausbildung im Vordergrund.



Kids - Club | 7 - 10 Jahr

Es wird im Kleinfeld und Midfeld spielerisch und kindgerecht das Tennisspiel erlernt.



Jugend Basistraining□□ 10 - 12 Jahre

Die Jugendliche werden konditionell und technisch an das Großfeld herangeführt.



Jugend-Aufbautraining□ 12 - 15 Jahre

Es werden den Jugendlichen verstärkt auch taktische und mentale Bausteine vermittelt.



Anschluss-Training 15 - 18 Jahre

Die Jugendlichen finden Anschlusstraining an die Herren- und Damenmannschaften im Verein.

Partner

Partner der Tennisschule Montabaur ist die Schule "Pro Super Tennis" im HTC Bad Neuenahr, die besondere Erfahrungen im Aufbau einer Förderjugend hat.

und dem Trainer Uli Sprenglewski besteht eine langfristige und kooperative Zusammenarbeit bezüglich Training, Konzepte und Vereinsleben.

Unsere Ausrüstungspartner im Tennissport ist die Firma Wilson. Seit einigen Jahren sind wir offizieller Vertragshändler und haben dadurch direkten Zugang zu Wilson Tennisschlägern, Wilson Tenniskleidung, Schuhe, Taschen, Bälle, Tennissaiten und viele weitere Artikel rund um den Tennissport.

www.wilson.de